

Qu'est-ce qui me "pousse" à être associée aux sœurs de St Joseph de Saint-Hyacinthe?

Cette «poussée» je peux la nommer «**appel**» car il y a dans cet appel un «**malgré moi** » très **fort** qui soutient mes actions au quotidien et dans mes projets. **Tout appel nécessite une réponse vraie en toute liberté intérieure et ce n'est donc jamais** une obligation.

Pourquoi une «poussée» un «attrait» vers les sœurs de Saint-Joseph? C'est la **reconnaissance d'une famille spirituelle où les vertus de joie, service, humilité, accueil sont à l'honneur.** Non pas que j'aie déjà toutes ces vertus! Mais je reste en chemin pour les atteindre. **Dans la vie, autant physique que spirituelle, on a besoin de la famille pour se développer et moi, la famille spirituelle que je choisis, c'est la congrégation des sœurs de Saint-Joseph.** C'est dans la foi des fondateurs Élisabeth Bergeron et Louis-Zéphirin Moreau, de même que dans celle de Saint Joseph, notre patron, que je puise et que je nourris mon attachement à Jésus, mon grand modèle.

Diane Martel Bariteau, associée sjsh.